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努力在进一步全面深化改革中开创新的工作局面

本报讯（记者 张雯珵）中国共

产党上海市虹口区第十一届委员会

第八次全体会议于 7月 31日举行。

全会审议通过《中共虹口区委关于贯

彻落实党的二十届三中全会精神，进

一步全面深化改革、建设中国式现代

化重要展示窗口的实施意见》。

全会由区委常委会主持。

区委书记李谦就《实施意见（讨

论稿）》作了说明，并就贯彻全会精神

和做好下半年工作作了讲话。区委

副书记、区长吕鸣传达了十二届市委

五次全会相关精神。区委副书记姜

爱锋出席会议。

全会指出，党的二十届三中全会

是在以中国式现代化全面推进强国建

设、民族复兴伟业的关键时期召开的

一次具有划时代意义的会议。党的二

十届三中全会通过的《决定》，是指导

新征程上进一步全面深化改革的纲领

性文件。习近平总书记在党的二十届

三中全会上的重要讲话，为新征程上

继续把改革推向前进提供了根本遵

循。十二届市委五次全会审议通过了

《中共上海市委关于贯彻落实党的二

十届三中全会精神，进一步全面深化

改革、在推进中国式现代化中充分发

挥龙头带动和示范引领作用的决定》，

在重要领域和关键环节进行率先突

破，更好服务全国改革发展大局。当

前和今后一个时期，全区上下要坚持

把学习宣传贯彻党的二十届三中全会

精神作为重大政治任务，认真贯彻落

实十二届市委五次全会精神，深刻认

识进一步全面深化改革是贯彻落实党

的二十届三中全会精神的根本要求，

是建设中国式现代化重要展示窗口的

必然要求，是推动虹口高质量发展的

迫切要求，努力在进一步全面深化改

革中开创新的工作局面。

全会指出，进一步全面深化改

革，必须坚持以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导，深入学习贯

彻习近平总书记关于全面深化改革

的一系列新思想、新观点、新论断，深

入学习贯彻习近平总书记考察上海

重要讲话精神，

本报讯（记者 耿小彦）7月 30日上午，区委常

委会举行会议，传达学习中共中央政治局常务委员

会关于部署防汛抗洪救灾工作的会议精神、习近平

总书记对陕西商洛市柞水县境内一高速公路桥梁

发生垮塌作出的重要指示精神及市委常委会会议

精神，研究部署防汛防台、安全生产等工作。区委

书记李谦主持会议并讲话。

会议指出，要深入学习贯彻习近平总书记重

要讲话和重要指示精神，时刻保持高度警惕，进一

步强化风险防范意识和底线思维，充分做好防汛

防台和抢险救灾的准备。要坚决有力、全面细致

落实各项管理措施，针对老旧房屋、低洼地区、建

筑工地等重点防范领域，提前排查整治房屋倒塌、

内涝积水、高空坠物等风险，加强困难群体走访慰

问，全力确保人民生命财产安全和城市运行安全。

要压紧压实安全责任，坚持党政同责、一岗双责、

齐抓共管、失职追责，按照“三管三必须”要求，坚

决把各方责任扛在肩上、抓在手上、落到实处。要

深入落实 24小时值班值守等制度，确保岗位始终

有人、情况及时报告、响应处置快速有力，守牢城

区安全防线。

会议还研究了其他事项。

传达学习习近平总书记重要讲话精神及市委常委会会议精神，研究部署防汛防台、安全生产等工作

区委常委会举行会议
本报讯（记者 耿小彦）7月

31日上午，致公党上海市委、中

共虹口区委战略合作签约仪式举

行。

上海市政协副主席、致公党

市委主委邵志清，中共虹口区委

书记李谦出席仪式并讲话。

邵志清代表致公党市委对协

议的签订表示热烈祝贺。他指

出，此次签约使双方的合作上升

到了机制层面，建立起重要的合

作平台。要在未来的合作中始终

不忘合作初心，牢记使命担当。

深入贯彻落实习近平总书记关于

做好新时代党的统一战线工作的

重要思想和考察上海重要讲话精

神，以更高的政治站位、更强的使

命担当、更实的工作举措，不断探

索创新、主动作为。致公党市委

将充分发挥行业“横切面”的组织

优势，和“有侨海资源”的特色优

势，聚焦虹口科技创新、数字化转

型建设、绿色低碳发展、城市更

新、海外人才集聚等方面，更好服务虹口高质量发

展。要优化创新工作模式，
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议 本报讯（记者 陆雪姣）7月 25日下午，虹口区

委书记李谦，区委副书记、区长吕鸣率虹口区党政

代表团赴杨浦区考察交流，杨浦区委书记薛侃，区

委副书记、区长周海鹰热情接待。

虹口区党政代表团一行首先来到杨浦滨江，沿

途参观水厂栈桥、雨水花园、渔人码头，并在杨浦滨

江人民城市建设规划展示馆，听取“人民城市重要

理念”的发展概述、理论渊源、丰富内涵和时代价值

等内容。

随后，代表团一行来到美团综合指挥中心，听取

美团作为在线新经济企业，持续推动服务零售和商

品零售在需求侧和供给侧数字化升级的情况介绍。

在座谈交流会上，李谦指出，杨浦与虹口，地缘

相邻、人缘相亲、商缘相通，在产业发展、城市更新

等很多方面紧密联系、相互协同。通过实地参观学

习，收获经验与启发，前瞻科学的战略布局是创新

发展的首要前提，构建现代化产业体系是创新发展

的核心内容，教育、科技和人才资源是创新发展的

关键支撑，宜居宜业的幸福家园是创新发展的根本

落脚，这些体会与感悟，为促进虹口高质量发展提

供了有效方法和路径参考。希望双方能够常来常

往、深化学习合作。

本报讯（记者 陆雪姣）7月 26日下午，区委

书记李谦与凯德投资（中国）首席执行官潘子翔一

行座谈交流。

李谦向凯德集团长期以来对虹口经济社会发

展作出的贡献表示感谢。李谦指出，当前，虹口正

深入学习领会党的二十届三中全会精神，坚定不

移深化改革，全力打造“上海北外滩、都市新标

杆”，努力成为中国式现代化重要展示窗口。诚挚

欢迎像凯德集团这样具有国际化视野、品牌实力

雄厚、发展稳健的企业来虹口投资兴业，进一步加

大投资力度，双方在城市更新、商业发展等领域开

展更多务实合作，创新合作项目，提升合作能级，

实现共同发展。

潘子翔介绍了企业在虹口的业务开展情况并

表示，

本报讯（记者 张雯珵）7月 30日起，高温逐日

加码，周中起火力全开，极端最高气温可达 39至 40
度。上午，区委副书记、区长吕鸣深入基层一线，慰

问感谢奋战高温的一线工作者。

在北外滩 117街坊同济大学附属澄衷中学项

目工地现场，建筑工人们正在抓紧施工。未来，同

济大学附属澄衷中学将按照初中 24个班、高中 24
个班的规划，将澄衷百年厚重，同济专业品牌和虹

口“文化三地”更好结合，以高等级教育设施和高水

平办学能力，满足北外滩高端人才集聚需要，提升

区域核心竞争实力。

吕鸣指出，要围绕全力打造“上海北外滩、都市

新标杆”、努力成为中国式现代化重要展示窗口的

发展目标，以钉钉子精神抓好各项任务的谋划和落

实。要加强统筹协调推进，加快建设进程，根据区

域功能定位，

本报讯（记者 耿小彦）7月 25日上午，区委

书记李谦会见荷兰驻沪总领事郭媚瑶一行。

李谦对郭媚瑶一行到访虹口表示欢迎，并简

要介绍了虹口经济社会发展情况。李谦表示，荷

兰是中国在欧洲的重要合作伙伴之一，双方在经

贸、文化等方面往来密切。虹口作为上海对外开

放的前沿阵地，一直以来十分重视发展与荷兰的

友好关系。目前，虹口与荷兰在经贸往来、文化交

流等方面都有着良好的合作基础，希望总领事此

行能加深对虹口的认识和了解，推进双方在经贸、

科技、产业、教育、文化等方面开展更广领域、更高

层次的交流与合作，推动双方关系再上新台阶。

郭媚瑶表示，

区领导会见荷兰驻沪总领事一行

虹口区党政代表团赴杨浦区考察交流

区领导与凯德投资高管座谈交流

区领导慰问感谢奋战高温的一线工作者

本报讯（记者综合报道）7
月 31日，区人大常委会党组、

区政府党组、区政协党组分别

传达学习十二届市委五次全会

精神和十一届区委八次全会精

神。

区人大常委会党组召开

扩大会议，传达学习十二届市

委五次全会精神和十一届区

委八次全会精神，研究贯彻落

实措施。区人大常委会党组

书记、主任朱勤皓主持会议并

讲话。

朱勤皓指出，要认真学习，

全面领会。要把学习贯彻十二

届市委五次全会精神和十一届

区委八次全会精神作为当前和

今后一个时期一项重大政治任

务，与学习贯彻党的二十届三

中全会精神、习近平总书记考

察上海重要讲话精神和庆祝全

国人民代表大会成立 70周年

紧密结合，深刻领会、准确把握

全面深化改革的系统部署，以

实际行动忠诚拥护“两个确

立”、坚决做到“两个维护”。

朱勤皓指出，要对标对表，

找准方位。紧紧围绕习近平总

书记关于全面深化改革的一系

列新思想、新观点、新论断，对

标中央、市委和区委的总体要

求、目标定位，聚焦制度建设主

线，明确人大履职的发力方向，

找准人大履职的切入点，细化

任务分解、压实责任分工，依托

“直通人大代表”和“家站点组”

等平台，丰富全过程人民民主

实践，发挥人大职能作用和制

度优势，为进一步全面深化改

革、建设中国式现代化重要展

示窗口提供法治保障和支撑。

朱勤皓指出，要固本强基，

提质增效。牢牢把握“四个机关”的定位要求，以

贯彻落实《区人大常委会党组关于加强“四个机

关”建设的意见》为契机，
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十一届区委八次全会举行 审议通过《中共虹口区委关于贯彻落实党的二十届三中全会精神，进一步全面深化改革、建设中国式现代化重要展示窗口的实施意见》

李谦就《实施意见（讨论稿）》作说明并就贯彻全会精神和做好下半年工作作了讲话 吕鸣传达市委全会精神 姜爱锋出席
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